

平成 29 年 11 月

北津島病院 内科病棟開設

病床数 24 床

ごあいさつ



医療法人回精会
理事 長

野島 逸

多くの皆さまのご理解で

皆さまこんにちは。北津島病院長の野島です。この度当院では、新しく内科病棟を開設できる運びとなりました。タイミングなどの運にも恵まれましたが、何よりもまず、稲沢医師会長大島先生をはじめとして、稲沢・一宮医師会の先生方のご理解や稲沢市、一宮保健所などの関係機関のご指導の賜物と感謝申し上げます。

地域医療に貢献したい

私は平成 15 年～ 16 年度の 2 年間、当時の尾西病院（現・稲沢厚生病院）の精神科に勤務しておりましたが当院を含め、県内全域から精神科患者の身体合併症の患者さんが入院してきておりました。その経験から当院でも身体疾患の治療をすべきという思いを強く持っておりました。また脳梗塞の亜急性期や高齢者の食欲不振など、自宅や介護施設に戻るにはまだ早いけれど、大病院での入院治療が必要なほどでないという方々の受け皿がないことも問題だと感じておりました。さらに、私の専門である神経難病の患者さんは、受け入れができる病院・施設が全国的に不足しており、ご家族が大変苦労しているという実態も知っておりました。

こうした背景から、当院にも内科病棟を作って地域医療の不足部分に貢献したいとずっと考えておりましたが、この度精神科の長期入院患者様の地域移行を図る機能強化病棟の取得に伴い精神科病床を削減することと併せ、念願の内科病棟を開設することが出来ました。

将来的にはさらに高度な医療も

肺炎や脱水、悪性症候群を始め、軽～中等度の内科疾患であれば治療できる体制にしていきたいと考えております。現在の所、CV ルートと人工呼吸器を必要とする方には対応できませんが、将来的には対応できるようにしていきたいと考えております。また、各種神経筋疾患のレスパイト入院にも対応致します。さらに、急性疾患で総合病院に入院した後、体力や食欲の回復に時間を要する高齢の方々も、自宅や施設へ戻るまでのワンクッションを、当院にて受け入れたいと考えております。地域の医療機関・先生方にも是非ご活用いただければ幸いに存じます。

皆様に誇れる素敵な病棟です

おととしの12月に内科病棟開設のお話があったとき、「何時も願っていることが叶う！」と胸が騒ぎました。それは、精神科へ入院中の患者様が転院せずに、心の負担を少なく継続して身体的治療が受けられる。何よりも私達が継続して携われる。それと、より地域への貢献もできる。

さっそくプロジェクトチームが設けられ、山田設計・清水建設他沢山のメンバー、もちろん理事長も必ず出席し、毎週打ち合わせを重ねました。行きつ戻りつしながらどんどん形になっていく過程は楽しく、又、建築の世界に感心することばかりでした。各所に看護師としての思いの丈を伝え、それに細かく一つ一つ丁寧に応えて頂きました。私一人が舞い上がってるのかな?と思いますが、自慢できる素敵な病棟です。他病棟についてはきっと次期工事に、今回の沢山の思いを繋げて頂けると思います。患者様・ご家族様が安心できる、暖かく治療力が増す病棟を目指して行きましょう。

北津島病院
看護部長 **森部 初美**



病室

安心して快適な療養空間です
ご家族様の面会もゆったり



エコー

高精細 CTスキャナ

エコー・CTスキャナもフル稼働の医療体制です

内科疾患に特化した専門的な
医療を提供致します

地域に密着した、ハートフルな
病院を目指します

患者様の機能回復をお手伝い
致します

リハビリテーション室

ナースステーション

各種コントロールシステムで
患者様の安心安全に努めます



浴室

安全に配慮した浴室です
窓からは、濃尾平野が一望できます

医療法人回精会 **北津島病院**

〒490-1323
愛知県稲沢市平和町嫁振 307 番地
TEL 0567-46-3530 (代表)
TEL 0567-46-3538 (地域医療連携室)